



Pressemitteilung

Schwerin, den 4. April 2006

Neuer Pressesprecher am Landesrechnungshof Mecklenburg-Vorpommern

Mit Beginn dieses Monats übernimmt Rafael Freckmann den Dienstposten Öffentlichkeitsarbeit am Landesrechnungshof Mecklenburg-Vorpommern in Schwerin.

Herr Freckmann hat an den Universitäten Bonn und Malta Politische Wissenschaft, Germanistik und Geschichte studiert. Während seines Studiums absolvierte er unter anderem ein Praktikum beim Bundespresseamt in Bonn. Nach erfolgreichem Erlangen des Magisters (M.A.) und seiner Verwendung in der freien Wirtschaft war Herr Freckmann von 2003 bis Ende März 2006 als Wissenschaftlicher Mitarbeiter bei der Deutschen Atlantischen Gesellschaft in Bonn tätig. Bereits dort organisierte er den Bereich Öffentlichkeitsarbeit für den Norden der Bundesrepublik.

Ich freue mich, dass Herr Freckmann in Zukunft den Bereich Öffentlichkeitsarbeit des Landesrechnungshofes betreut und bitte Sie hierbei um Unterstützung.